

Zitat: WZ, A.V, 15. März 2012

Initiative fordert weiter Konzept für Südring

Bilk. Das Bündnis der Initiativen für den staufreien Südring wächst. Unter Federführung der Fleher Bürger-Interessengemeinschaft (FB-I) gab es jetzt ein Gespräch mit CDU-Ratspolitikern.

Wie mehrfach berichtet, befürchten die Bürger, dass der Verkehr an der Kreuzung Südring/Aachener Straße sich immer mehr staut, wenn ALDI dort 2013 eröffnen wird. Deshalb fordern die Bürger, dass die Verkehrsführung dort rechtzeitig geändert wird.

FB-I-Sprecher Jürgen Bormann ist enttäuscht vom Gespräch mit der CDU. "Jetzt soll erst im Mai der Verkehr auf dem Südring gezählt werden."

Das aber habe man schon im Herbst gesagt. Bormann sieht Handlungsbedarf: "Man darf nicht wieder erst bauen und dann schauen, wie der Verkehr läuft." Die Aachener Straße sei zu eng, um zusätzlichen Verkehr aufzunehmen. (Zitat Ende)